

事業所名 エイジトピア南山口

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書

開催日時 令和4年6月30日(木)		新型コロナウイルス感染防止のため、 書面開催としています。
参 加 者		議 題
利用者	0名	1. 入所者様報告
利用者家族	0名	2. 運営報告
地域住民の代表者	2名	3. 行事報告
市職員	1名	4. ヒヤリハット・事故報告
地域包括支援センター職員	1名	5. 身体拘束等の適正化
事業所	2名	
会 議 録		
<p>1. 入所者様報告</p> <ul style="list-style-type: none"> ・令和4年6月30日在籍者 26名（入院者3名） ・入 所：4月1名、5月0名 ・退 所：4月0名、5月1名 ・待機者：4名（うち要介護度3以上2名） <p>2. 運営報告</p> <ul style="list-style-type: none"> ・面会状況に関して 玄関のガラス戸越しで携帯電話を使用していただき、お互い会話していただいている。10分程度。予約制。 <p>3. 行事報告（4、5月）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ユニット行事 1件 <p>4. ヒヤリハット・事故報告</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ヒヤリハット 4件（4/1～5/31） ・事故報告 4件（4/1～5/31） <p>5. 身体拘束等の適正化（4、5月）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・身体拘束者 0名 <p>6. 意見照会：2件</p> <p>《意見》暑さ対策について：暑さ対策として取り組まれていることがあれば教えて下さい。暑い日が続いておりますので、皆さま熱中症等には気を付けてお過ごしください。</p>		

《回答》館内は冷房を入れていますが、入居者様によっては温度の感じ方が違うため冷房の風が当たりにくい場所に移動していただいたり、また水分摂取量が少なめの方にはこまめに声掛けして摂取していただくようにしています。

《意見》事故状況とヒヤリ状況を昨年度と比較しましたら、件数が激減していて、施設長様や職員の皆様のご尽力を伺い知ることとなりました。特に服薬の項目が 0 であることは安心しました。コロナも又、大変な状況となってきました。入所者の皆様と職員の皆様のご無事で日々過ごされますよう祈念しています。

《回答》お心遣いありがとうございます。コロナ感染者数が激増しており、法人内の他施設においても複数の感染が発生していますので、日ごろの感染予防に関しては引き続き徹底して行っていくつもりです。事故やヒヤリの件数ですが、4～6月にかけて入院者も多数おり、入居者の人数自体が少なめになっていたことも影響しているのではと思っています。また薬に関しての件数がひきつづき、0 を維持できるよう努めてまいります。

次回、8月下旬予定